



Cuando se acercaba la Pascua de los judíos, Jesús llegó a Jerusalén y encontró en el templo a los vendedores de bueyes, ovejas y palomas, y a los cambistas con sus mesas. Entonces hizo un látigo de cordeles y los echó del templo, con todo y sus ovejas y bueyes; a los cambistas les coleccionó las mesas y les tiró al suelo las monedas; y a los que vendían palomas les dijo: “Quiten todo de aquí y no conviertan en un mercado la casa de mi Padre”.

En ese momento, sus discípulos se acordaron de lo que estaba escrito: *El celo de tu casa me devora.*

Después intervinieron los judíos para preguntarle: “¿Qué señal nos das de que tienes autorizada para actuar así?” Jesús les respondió: “Destruyan este templo y en tres días lo reconstruiré”. Replicaron los judíos: “Cuarenta y seis años se ha llevado la construcción del templo, ¿y tú lo vas a levantar en tres días?”

Pero él hablaba del templo de su cuerpo. Por eso, cuando resucitó Jesús de entre los muertos, se acordaron sus discípulos de que había dicho aquello y creyeron en la Escritura y en las palabras que Jesús había dicho.

Mientras estuvo en Jerusalén para las fiestas de Pascua, muchos creyeron en él, al ver los prodigios que hacía. Pero Jesús no se fiaba de ellos, porque los conocía a todos y no necesitaba que nadie le descubriera lo que es el hombre, porque él sabía lo que hay en el hombre. **Juan 2, 13-25**

Salmo Responsorial: R/...Tú tienes, Señor, palabras de vida eterna.

Preguntas a propósito del Evangelio

«Los judíos le preguntaron: «¿Qué signos nos muestras para obrar así?»»

Nuestra cabeza nos exige preguntas como ésta. Pero si miramos en nuestro corazón, no hay preguntas, hay simple aceptación y admiración por las obras de Jesús.

¿Por qué en nuestra relación con Dios nos empeñamos en poner más cabeza que corazón?

A veces, nos sentimos muy tranquilos en lo cotidiano y nos descoloca todo aquello que nos saca de nuestras rutinas. El Evangelio hace constantemente esto, descolocarnos, sacarnos de la rutina y por ello pedimos explicaciones.

¿Por qué pedimos explicaciones, por qué juzgamos?

¿A qué tenemos tan aferrado nuestro corazón que hace que nos moleste salir de la rutina?



*¡Qué grande es el amor!
Hace ligero todo lo
pesado
y soporta todo lo difícil;
lleva el peso sin fatiga
y todo lo amargo
lo vuelve sabroso.
(T. Kempis)*

P. Lawrence P. Searles, SJ

Párroco

Horario de Misas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y

7:30 pm

Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm

todos los sábados, y por cita

previa

Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.

y de 1:30 a 4:00 pm.

parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512

Fax 751-7000

Reflexión al Evangelio: UN TEMPLO NUEVO

Los cuatro evangelistas se hacen eco del gesto provocativo de Jesús expulsando del templo a «vendedores» de animales y «cambistas» de dinero. **No puede soportar ver la casa de su Padre llena de gentes que viven del culto.** A Dios no se le compra con «sacrificios».

Pero Juan, el último evangelista, añade un diálogo con los judíos en el que Jesús afirma de manera solemne que, tras la destrucción del templo, él «lo levantará en tres días». Nadie puede entender lo que dice. Por eso, el evangelista añade: «**Jesús hablaba del templo de su cuerpo.**»

No olvidemos que Juan está escribiendo su evangelio cuando el templo de Jerusalén lleva veinte o treinta años destruido. Muchos judíos se sienten huérfanos. El templo era el corazón de su religión. ¿Cómo podrán sobrevivir sin la presencia de Dios en medio del pueblo?

El evangelista recuerda a los seguidores de Jesús que ellos no han de sentir nostalgia del viejo templo. Jesús, «destruido» por las autoridades religiosas, pero «resucitado» por el Padre, es el «nuevo templo». No es una metáfora atrevida. Es una realidad que ha de marcar para siempre la relación de los cristianos con Dios.

Para quienes ven en Jesús el nuevo templo donde habita Dios, todo es diferente. **Para encontrarse con Dios, no basta entrar en una iglesia.** Es necesario acercarse a Jesús, entrar en su proyecto, seguir sus pasos, vivir con su espíritu.

En este nuevo templo que es Jesús, para adorar a Dios no bastan el incienso, las aclamaciones ni las liturgias solemnes. **Los verdaderos adoradores son aquellos que viven ante Dios «en espíritu y en verdad».** La verdadera adoración consiste en vivir con el «Espíritu» de Jesús en la «Verdad» del Evangelio. Sin esto, el culto es «adoración vacía».

Las puertas de este nuevo templo que es Jesús están abiertas a todos. Nadie está excluido. Pueden entrar en él los pecadores, los impuros e, incluso, los paganos. El Dios que habita en Jesús es de todos y para todos. En este templo no se hace discriminación alguna. No hay espacios diferentes para hombres y para mujeres. En Cristo ya «no hay varón y mujer». No hay razas elegidas ni pueblos excluidos. Los únicos preferidos son los necesitados de amor y de vida. Necesitamos iglesias y templos para celebrar a Jesús como Señor, pero él es nuestro verdadero templo. * JAP



EN ESPÍRITU Y VERDAD

Los templos, rascacielos antes de los recientes rascacielos, han existido siempre. Estos espacios comunitarios cobijan a los fieles en busca de conexión vertical y horizontal.

Alain de Botton en su libro "Religión para Ateos" anuncia su intención de levantar un templo en Londres para los ateos. ¿Creen ustedes que los ateos necesitan templos?. Los ateos no necesitan templos ya que no creen en la dimensión vertical de la existencia y todos los templos del mundo están abiertos a todos, a los creyentes y a los ateos. Aquí también vienen algunos ateos. La cosa es robarle a la religión sus buenas ideas.

El domingo pasado éramos invitados a mirar a lo alto y a escuchar la voz de Dios. Nosotros hemos convertido muchas veces la Cuaresma en tiempo de mirarnos a nosotros mismos, en un ejercicio de introspección para recordarnos lo malo que somos, **gran peligro cuaresmal, cuando la Cuaresma es tiempo de mirar a Dios y poco más.**

En el evangelio de este domingo Juan nos narra que Jesús sube a Jerusalén a celebrar la Pascua de los judíos. Primera visita de Jesús a Jerusalén al comienzo de su ministerio y primer gesto profético de Jesús.

Jerusalén, la ciudad santa, el centro religioso del país, vibra en torno al Templo, al único Templo del país que monopoliza la religión. Al Templo suben las tribus de Israel, al Templo suben los judíos de la diáspora, al Templo sube Jesús a celebrar la historia de su pueblo, la historia de la que Dios es el principal protagonista. "Jesús encontró en el Templo a los vendedores de bueyes, ovejas y palomas y a los cambistas sentados. Y haciendo un látigo de cordeles los echó del Templo".

Jesús acababa de asistir a unas bodas en Caná donde multiplicó el vino, la fiesta y la alegría y acto seguido vemos a un Jesús indignado y furioso porque la casa de oración, el Templo, ha sido convertido en un gran casino donde todo vale, todo se comercia, se abusa de todos los peregrinos y la grasa de los toros es más preciosa que la presencia de Dios.

Jesús sufre la primera indignación de su ministerio y su primera indignación no es contra los adúlteros ni contra los fariseos y su rígido legalismo, eso vendrá después, se indigna contra los hombres religiosos que han convertido el culto y la religión en ritos sin alma, en un supermercado espiritual donde se compra todo, se sacrifican animales, se encienden velas y no se ofrece nada.

Jesús se indigna porque el clero y los fieles han olvidado el primer mandamiento, amar y celebrar a Dios. Y como al principio de la creación Adán y Eva fueron expulsados del paraíso, el primer Templo por el que Dios se paseaba todas las tardes, Jesús, látigo en mano, expulsa a los mercaderes, a los banqueros y sus monedas y a las ovejas del Templo. Templo, ámbito para la oración, no para el comercio y los sacrificios sangrantes.

¿Sorprendidos de ver a un Jesús indignado, furioso y lleno de ira protagonizando el único incidente violento de su vida? San Agustín escribió que **"la esperanza tiene dos hermosas hijas: la ira y el coraje. Ira contra las cosas que no están bien y coraje para luchar por cambiarlas"**.

Jesús no se indigna porque a él no le salen las cosas bien sino porque las cosas de su Padre han sido olvidadas, **porque la injusticia y el mal abundan en el mundo y en el ámbito sagrado del Templo.**

La ira santa no se opone al amor, es el grito que pide más amor frente a la injusticia, que exige poner a Dios en su sitio y relativiza todos los medios humanos para llegar a Dios. Después de poner todo patas arriba, las autoridades religiosas del Templo le piden a Jesús sus credenciales.

Jesús les dice el Templo soy Yo. "El hablaba del Templo de su cuerpo". Para ir a Dios sobran todas las autopistas humanas. Jesús es la única autopista que lleva a Dios. Jesús es el Templo en el que se manifiesta la gloria y la presencia de Dios para siempre. Todos los templos son innecesarios le

COMUNIÓN DE LOS DIVORCIADOS Y VUELTOS A CASAR

Hay matices en la comprensión de la indisolubilidad

El Papa tendrá que decidir...



Terminado el Sínodo extraordinario sobre la familia, el Papa Francisco ha convocado a los católicos a **continuar reflexionando sobre el tema en vista al Sínodo ordinario de octubre próximo.**

Uno de los temas en discusión ha sido la exclusión de la comunión eucarística de los divorciados vueltos a casar. Para unos, la indisolubilidad del matrimonio exigida por Jesús (Mc 10, 9.11-12, Lc 16, 18) y sostenida a lo largo de dos mil años por la Iglesia lo impide. El Papa ha querido que se hable de este y otros temas con libertad y ánimo de escucha. **El tema se puede tocar.**

En la Iglesia Católica la tradición es muy importante. Esta es un acervo de experiencia espiritual y colectiva de humanidad que permite abrir el futuro sin improvisar, sino buscando responsablemente caminos nuevos más felices de crecimiento y de convivencia. A propósito del tema en cuestión, la tradición occidental (romana) es casi unánime en entender que la indisolubilidad del matrimonio no admite que, tras un fracaso de los esposos, puedan estos volver a casarse y, en consecuencia, comulgar. Ahora último, por ejemplo, al Cardenal Scola le parece una contradicción afirmar la indisolubilidad y, a la vez, aceptar una excepción. ¿Cómo podría educarse a los novios en el valor del matrimonio para toda la vida si, de fracasar, es posible casarse de nuevo?

Sin embargo, la tradición, a este respecto, conoce algunas variantes. Ya en la misma tradición bíblica hay matices en la comprensión de la indisolubilidad (1 Cor 7, 10-15; Mt 5, 32, 19, 9). Estos matices dieron lugar a interpretaciones diversas en la historia de la Iglesia. **Orígenes, por ejemplo, aceptó un segundo matrimonio como un mal menor.** Es muy importante, además, que la Iglesia Católica considere conforme a la fe la práctica de las iglesias orientales que aceptan o toleran una segunda y una tercera unión matrimonial (Concilio Vaticano II, OE 18, 6). Es decir, ella reconoce la legitimidad de un modo de interpretar las palabras de Jesús distinto del suyo.

La Iglesia Católica puede desarrollar su doctrina. Mi opinión es que ahora nuevamente la Iglesia debiera reinterpretar su propia tradición a la luz de todas las palabras de Jesús, especialmente aquellas referentes al **perdón de los pecadores y la misericordia con los que han fracasado. ¿Puede la Iglesia impedirle a sí misma ofrecer la reconciliación con Dios y con los demás? ¿Hay algo más propio de la Iglesia que ser ella misma sacramento de reconciliación?**

Esta tradición exige a la Iglesia articular fe y razón (Concilio Vaticano II). Ella debe ofrecer caminos razonables para vivir el Evangelio. **Ella debe hoy acoger con amor a los que han fracasado con o sin culpa.** La razonabilidad evangélica no consiste solo en adaptarse a la época, **sino sobre todo en ir en busca de la oveja perdida.** Si en la Palestina de la época parecía lógico que los fariseos comieran entre ellos y despreciaran a los demás, Jesús por el contrario optó por los pobres: **compartió la mesa con los pecadores y con los mal mirados.** ¿Cómo se aplica la lógica evangélica a los fracasos matrimoniales irreversibles? Ciertamente no será sensato pedir a los divorciados vueltos a casar que retornen a sus primeras parejas y abandonen a las actuales. Esto

dice Jesús a la samaritana: "Créeme mujer, que llega la hora en que ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al Padre. Llega la hora (ya estamos en ella) en que los adoradores verdaderos adorarán al Padre en espíritu y en verdad", Juan 4, 21. Y en el capítulo 21 del Apocalipsis se nos recuerda que en la nueva Jerusalén ya no habrá Templo. "Pero no vi Templo alguno en ella, porque su Templo es el Señor, el Dios todopoderoso y el Cordero. Nada profano entrará en ella".

* P. F. Jiménez SP

Leo B. Lathroum

Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com



Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultas y Parejas
SE ACEPTAN
PLANES MÉDICOS
Villa Nevada Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial
mejoras para adultos mayores o envejecientes
Aging in Place
787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

PALABRAS DEL PÁRROCO.

Esta semana, a petición de uno de los sacerdotes que sirve a la comunidad parroquial, y reflexionando sobre mi propia experiencia, les escribo para invitarles a los feligreses considerar el asunto de las necesidades de sus sacerdotes. La percepción de los feligreses es, muchas veces, que el sacerdote está exclusivamente para servir en cualquier momento, y que realmente no tenemos nada más que hacer que atender al feligrés cuando éste lo quiera, sin importar lo que el sacerdote pueda estar haciendo en el momento. Por eso, consideran que no sea impertinente que, justo antes de una misa, uno se le acerque al sacerdote que preside la misa para hablarle de asuntos no relacionados con la misa, o que pide confesarse. Y ¡¿tiempo libre?! ¡El sacerdote está para servir! No tiene derecho de un espacio para poder reflexionar, descansar y lavar su ropa. En una ocasión una persona cuestionó mi vocación por no atenderla en el momento por ser mi día libre. "Si no le gusta servir, usted debe de considerar otra vocación," me dijo. Yo le respondí, "La manera de vivir mi vocación se queda entre Dios y yo. No es para otros determinar cómo la vivo." A veces, el sacerdote necesita su tiempo para reflexionar, orar, y descansar. Estamos en un servicio que agota, siempre bregando con asuntos fuertes de enfermedad, muerte, irregularidades y discordias entre personas. Constantemente tenemos que hablar en frente de cientos de personas que esperan que estemos bien preparados. Nos encanta servir, pero tomamos nuestra responsabilidad bien en serio. Personalmente, no aguanto que, antes de una misa estoy reflexionando en la sacristía sobre la homelía que tengo que dar, y alguien me interrumpe entrando en la Sacristía y hablándome de cosas importantes para ella, pero no relacionadas a la misa que está a punto de comenzar. Entonces, interrumpe el hilo de mis pensamientos, turba mi paz y termino entrando en la misa molesto. Un sacerdote va al Santísimo o está meditando en el último banco de la iglesia y, simplemente por él estar ahí, un feligrés se le acerca para hablarle. ¿El sacerdote no tiene derecho y necesidad de su tiempo de reflexión y oración sin ser interrumpido? Por favor, que, además de las necesidades que tienen ustedes, consideren las de sus sacerdotes. Protejan a sus sacerdotes. El servicio que ellos les dan depende de eso. *P.Larry, SJ.



P. Baudilio Guzmán, SJ y su familia

Agradecen a toda la comunidad su solidaridad, cariño y oraciones, en este momento de dolor, por el fallecimiento de su Sr. padre
DON BAUDILIO GUZMÁN SOTO

causará más sufrimientos y tal vez mayores males.

La Conferencia episcopal alemana, después de años de estudio y discusión sobre el tema, ha planteado nuevas condiciones para que los divorciados vueltos a casar puedan comulgar. Cito las palabras del Cardenal Marx, presidente de la Conferencia, en el Sínodo pasado: "Cuando un divorciado vuelto a casar se arrepiente de haber fallado en su primer matrimonio; cuando aclaradas las obligaciones del primer matrimonio es definitivamente imposible que regrese a él; cuando no puede abandonar sin mayores perjuicios los compromisos asumidos con el nuevo compromiso civil; cuando se esfuerza para vivir el segundo matrimonio según la fe y educa en ella a sus niños; cuando desea los sacramentos como fuente de vigor en su situación, ¿debemos y podemos negarle, después de un periodo de reorientación, el acceso a los sacramentos de la Penitencia y la Comunión?".

El Papa tendrá que decidir. Lo hará en base a las

conclusiones del Sínodo de octubre próximo. Este está en preparación hace más de un año. A los obispos corresponde hacer participar a sus fieles en este proceso y auscultar con ellos lo que el Espíritu quiere decir hoy a la Iglesia.

Proclamas Matrimoniales

Carlos Francisco Ortíz Morris y Adriana Ma. Padilla Santiago
Si alguno conoce un impedimento para celebrar estos matrimonios, tiene la obligación de comunicárselo al Párroco.

ANUNCIOS

P. Larry y la Comunidad Parroquial
Se unen al dolor del P. Baudilio Guzmán, SJ y su familia por el fallecimiento de su Sr. padre
Don Baudilio Guzmán Soto.

MISA DE SANACIÓN,
miércoles 11 de marzo
Comenzando a las 7:00 PM



MISIÓN CUARESMAL ARQUIDIOCESANA
Del 16 al 21 marzo en los terrenos de Santuario de nuestra Patrona Madre de la Divina Providencia.
Comenzarán con la Santa Misa a las 7:00 PM
El Tema "LA Cruz, bello intercambio de amor"
Lunes -16: Vicaría de Río Piedras/Trujillo Alto
Martes- 17: Vicarías S. Juan/ Santurce y Toa -La Plata
Miércoles- 18: Vicaría Guaynabo / Puerto Nuevo
Jueves - 19: Vicaría de Carolina
Viernes - 20: Vicaría de Bayamón
**** Sábado - 20: Misión Juvenil**



RETIRO PARROQUIAL en CAIMITO

el 14 de Marzo en el antiguo noviciado Jesuita (lugar donde estaba CEIPA) de 9:00 am a 3:00 pm.

Tema: La Cuaresma, Camino de Conversión

Recurso: **P Larry / Donativo \$25.00**

EL LUNES 16 DE MARZO
¡¡ NO SE LO PIERDAN!!!

K-FE AL GRANO

K-on P. Larry en la Terraza a las 9 a 10 am
K-ompartir K-onocimientos
a la aroma del K-FE



REUNIÓN DE LECTORES DEL GRUPO B.

El Sábado 21 de Marzo está pautada una a las 9 am. Todos los que quieran leer en las misas de Domingo de Ramos están invitados también a este ENSAYO.



¡¡ JÓVENES ADULTOS!!

Los jóvenes adultos de entre 18 y 30 años están invitados a un compartir en la Terraza de la Casa Parroquial, 22 de Marzo, después de la Misa de 7:30 pm
¡ INVITEN A AMIGOS Y AMIGAS para acompañarles!



VIA CRUCIS

Todos los viernes, después de la misa de 8:00 am
Auspiciado por Ignacianas con María

Lecturas de Marzo / Cuaresma

Dm. 8 = **III Do. Cuar.:** Ex 20, 1-17; Sal 18; 1Co 1, 22-25; Jn 2, 13-25

Lun. 9 = 2Re 5, 1-15; Sal 41; Lc 4, 24-30

Mar. 10 = Dn 3, 25-26. 34-43; Sal 24; Mt 18, 21-35 ;

Mie. 11 = Dt 4, 1. 5-9; Sal 147; Mt 5, 17-19

Jue. 12 = Jr 7, 23-28; Sal 94; Lc 11, 14-23

Vie. 13 = Os 14, 2-10; Sal 80; Mc 12, 28b-34 (**Abstinencia**)

Sab. 14 = Os 6, 1-6; Sal 50; Lc 18, 9-14

Dm. 15 = **IV Dom. Cuar.:** 2Cor 36, 14-16; 19-23; Sal 136; Ef 2, 4-10; Jn 3, 14-21



El Señorial Centro de **imágenes**

Haz una cita a través de www.escimágenes.com

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Ósea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
• Nuevo y amplio estacionamiento

• E-mail: info@escimágenes.com
• [facebook.com/escimágenes](https://www.facebook.com/escimágenes)



ROBERT BOADA, M.D.
Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina
Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



A. CARLOS LEYVA, M.D.
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO

Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209
Calle De Diego # 369
Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929
Email: diabetescontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926
787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de **\$3,000** en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERÍA
UNIVERSAL 50 Años
VIEJO SAN JUAN
Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luisikury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®

787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

Elimine HONGOS, BACTERIAS, Y VIRUS
SIN Químicos -- Inspección GRATIS
Alergia y Asma han desaparecido
www.NewindoorAir.Com 787 300-9065

Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra



Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 - (787) 763-2696



CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL DE CAPARRA
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH

www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales
• Extracciones • Sedación Endovenosa

Citas: 787-622-0552
www.maxilofacialpr.com

Edificio Dorale Bank Plaza, Suite 800
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare
Entreteneamiento para seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

ADESIGNPR
Clases a Domicilio y Personalizadas
Apple® Android™ Microsoft™

COMPUTADORAS | TABLETS | TELEFONO | E-BOOK

Support | Consultoría | Reparación
Tel. 787-349-8470
E-mail: trainpr@gmail.com



Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética

Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968
Tel. (787) 998-6730 Fax. (787) 998-6731

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal



Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG
787-810-6990

SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
SAN FRANCISCO
IMAGING

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR. ROBERTO J. SEÍN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA. CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal

751-1487 • 758-0850 • 774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.

Especialidad en MEDICINA NUCLEAR
787 622-7333 Fax 787 622-7332



Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

Joan E. Pijem Berríos, M.D.
Board Certified in Family Medicine and Geriatrics
Tel. (787) 208-2366, (787) 523-2366

LCSF Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

Laboratorio Clínico San Francisco

Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.

Board Certified Orthopedic Surgeon
FAOS; FAOS
Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva

(787) 721-8994
(787) 721-0021
(787) 721-8995

healthyjointsforever@yahoo.com

Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29
San Juan, Puerto Rico 00907-1503

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.



Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos
Tel. (787) 751-2395 / 751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926